

Mayo 2021

Tiempo de lectura: 2 minutos



Ing. Luis Iaredo

Presidente Fundación Hecho en Bolivia

## RECONOCIMIENTO A CADA TRABAJADOR (A)

Cada 1ro. de mayo se celebra el día del trabajador, haciendo referencia a reivindicaciones laborales y, en Bolivia ya se hizo costumbre esperar un aumento salarial y nuevas disposiciones legales a favor del trabajador exigidas por la COB en favor de un 16 a 20% de la población económicamente activa que es relativamente pequeño, en comparación de más del 80% informal que no goza de ningún beneficio social. Esta decisión exclusiva será correcta en DEMOCRACIA?.

A nivel nacional debe haber más de 700.000 unidades microempresariales que están haciendo todo el esfuerzo posible por subsistir ante un enemigo que es el contrabando que cada vez va creciendo y, que el Estado no les brinda un apoyo real para desarrollarse, más al contrario les exige que cumplan con la normativa empresarial. Y estos Microempresarios también son trabajadores que necesitan promoción de sus productos, un mercado interno que aprecie y valore sus productos. Un mercado interno que respalde y fortalezca la producción nacional.

Trabajadores somos todos, unos haciendo actividades más de esfuerzo físico con las manos y otros esfuerzo mental, con creatividad, esmero, voluntad, por todo ello, desde un ama de casa hasta el gerente de una gran compañía nos merecemos un reconocimiento.

Trabajando aprendemos a tener responsabilidad y la responsabilidad nos hace madurar como personas y con la madurez uno toma buenas decisiones y, con buenas decisiones se tiene esperanza...

*A todos los que sueñan en construir un mejor país, reciban un aprecio y reconocimiento, **FELICIDADES TRABAJADORES (AS)!***

**Todos por un mejor país!**

*Fundación Hecho en Bolivia*